midilibre.fr MARDI 21 AVRIL 2015 | Q1---

CAUSSES TOUJOURS

Santé La maternité a fait peau neuve

Après le bloc opératoire, la maternité du centre hospitalier de Millau a fait l'objet de travaux de rénovation; trois salles ont notamment été repeintes et réagencées: deux salles d'accouchement et la salle de réanimation néonatale. « Cette rénovation s'accompagne d'une stabilisation de l'équipe de gynécologues-obstétriciens avec la présence régulière des docteurs Achour, Campos, Vialle-Murati, Zoghbi et Schneyer, rappelle-t-on à l'hôpital du Puits-de-Calès. Le retour du D' Stefan Schneyer, effectif depuis octobre, a d'ailleurs permis au service une reprise importante de l'activité de chirurgie gynécologique.»